

Porsche Carrera Cup France 2025

Note Technique 02/2025

Chers tous,

Veuillez trouver ci-dessous la note technique 02/2025 applicable à votre Porsche 992 GT3 Cup.

Nous restons à votre disposition si vous avez des questions.

IDENTIFICATION DISQUE DE FREIN INCORRECTE

Porsche Motorsport vous informe qu'à la suite d'une anomalie de production, certains bols de disque de frein actuellement fournis pour votre Porsche 911 GT3 Cup (992) peuvent être avoir été mal identifiés. Les références des disques de frein AV et AR mentionnées dans le catalogue de pièces (voir tableau ci-dessous) sont toujours valables. Une identification incorrecte sur le bol de disque de frein avec l'indice D (AR) ou l'indice E (AV) peut ainsi être ignorée.

D'un point de vue technique, les composants – piste et bol – sont totalement fonctionnels et peuvent bien être utilisés. Aucune action n'est requise.



1. Parts list

Référence valide	Désignation	Référence potentiellement incorrecte
9F1.615.583.A	Disque de frein ARG	9F1.615.583.D
9F1.615.584.A	Disque de frein ARD	9F1.615.584.D
9F1.615.283.A	Disque de frein AVG	9F1.615.283.E
9F1.615.284.A	Disque de frein AVD	9F1.615.284.E

INCORRECT LABELLING BRAKE DISK

Porsche Motorsport informs that due to production-related anomalies the brake disk bells currently supplied, as part of the brake disk assembly, for the Porsche 911 GT3 Cup (992) may have been incorrectly labelled.

The part numbers for the front and rear axle brake disks assemblies listed in the parts catalogue (see table below) are still valid. An incorrect labelling of the brake disk bell with index D (rear axle) and E (front axle) can therefore be disregarded.

From a technical perspective, the components – both the brake disk and the brake disk bell – are fully functional and may be used. No action is required.



1. Parts list

Valid part number	Description	Potentially faulty labelling (uncritical)
9F1.615.583.A	Brake disk RA, LH	9F1.615.583.D
9F1.615.584.A	Brake disk RA, RH	9F1.615.584.D
9F1.615.283.A	Brake disk FA, LH	9F1.615.283.E
9F1.615.284.A	Brake disk FA, RH	9F1.615.284.E